

つながり ～中芳養公民館報～

平成28年3月

☆ 発行：中芳養公民館

☆ 館長：稲井 均 主事：宮畑 直弥

☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)



教育講演会が開催されました

2月16日(火)午後7時30分より中芳養公民館ホールにおいて、教育講演会が開催されました。田辺青少年センターの青少年指導主事 井口 哲也 氏と少年補導職員 山下 宏美 氏によって、「低年齢化するインターネット利用の現状」～インターネットの利便性と情報化に潜む落とし穴～と題して講演をしていただきました。

インターネットはパソコンやゲーム機、携帯電話等からも接続でき、大変便利になった一方で、使い方によっては危険な道具になる可能性があるということの説明されました。また、DVDを活用して、スマートフォンを使用している子どもたちの付き合い方などの具体的な内容も説明していただきました。

子どもたちの安全を守るために、親子でルールを考えることや話し合いのできる家庭環境を築くことの必要性を考えさせられる機会になったかと思います。

ご参加いただきました皆様方、準備・片付けにご協力いただきました皆様方、ありがとうございました。



明るい笑顔街いっぱい運動

4月11日(月)

子どもたちへの声かけをお願いします

中芳養の人口 (H28.1.31 現在)

男	915人	世帯数
女	1,030人	(669戸)
計	1,945人	

UMEロードマラソンが開催されました

2月21日(日)JA紀南中芳養支所を発着点として、第2回南紀田辺UMEロードマラソンが開催されました。好天に恵まれ、県内外から400名を超えるランナーが梅香る里・中芳養を駆け抜けました。

入賞された方の感想にも「沿道での応援が力になった。」という声が多く聞かれました。心温まるご声援をしていただきました皆様方、朝早くからご協力いただきました皆様方、誠にありがとうございました。



人権学習会を開催します

以下の講演会を実施します。ご近所お誘い合わせの上、ぜひお越しください。

日時：3月24日(木) 午後7時より

場所：中芳養公民館 ホール

演題：「災害時にみんなが安心できるために」

講師：鹿毛 智子 氏

(田辺市社会福祉協議会 地域福祉課 ボランティアセンター担当)

人権と防災をテーマにお話ししていただき、DVDを活用しながら、具体的な内容の説明もさせていただきます。

また、講演終了後に質疑応答を予定しております。

お問合せ：中芳養公民館 (電話 37-0001)



はーい こちら中芳養幼稚園です

暦の上では春とはいえ、まだまだ寒さが続いています。しかし、幼稚園の子どもたちは毎日元気いっぱい風邪をひく子どももほとんどいません。なわとびやマラソンに励んでいます。

なわとび大会を行いました

冬休みから取り組んでいた“なわとび”。年少児は初めてなわとびに触れる子どもばかりで、なかなか苦戦しましたが、無事全員跳べるようになりました。

年長児は久しぶりのなわとびを楽しみながら、自分で目標を設定し、毎日記録に挑戦しました。「お友達よりもたくさん跳びたい。」と全員がライバルです。そして頑張りの成果が出て、年長児全員が100回以上跳べるようになりました。

なわとび大会では、今までの最高記録を出すことができた子どもや緊張からいつもの調子がでなかった子どもと様々でしたが、頑張った証の賞状をもらって、お菓子バイキングも楽しみました。「諦めずに頑張ったらできる」という気持ちを大切に、これからも色々なこと挑戦して欲しいものです。



年長児のお別れ遠足

2月10日(水)、年長児が芳養駅から電車に乗って、かわべ天文公園にお別れ遠足に行ってきました。

普段電車に乗る機会が少ない子どもたちは、大興奮で車内を見渡し、どんどん変わっていく外の景色にも釘付けです。

天文公園に着いてからは長いすべり台などの遊具を何度も何度も楽しみました。お昼ごはんはレストランのお子様ランチをお腹いっぱいいただいて、午後からはリスの餌やりをしました。今年のリスはおとなしく、子どもたちは物足りなかったようで、「ぼくの上に乗って。」としばらくリスを追いかけしていました。最後の遠足、とても楽しく思い出に残る1日を過ごしてきました。



おはなしキャラバン隊がきてくれたよ!



2月24日(水)に、東京から講談社の『おはなしキャラバン隊』が来てくれました。大きなトラックにたくさんの絵本が積まれているキャラバンカーが到着すると、子どもたちの目は釘付けです。幼稚園にはない絵本の読み聞かせをしてもらったり、キャラバンカーの中を見せてもらって、自分の好きな絵本を選んで読んだり、絵本の世界をいっぱい楽しみました。

小学校の1、2年生も一緒に参加したのですが、大きなキャラバンカーに大興奮でした。普段できない貴重な体験ができて、大喜びの子どもたちでした。

♪3月の行事予定♪

- | | |
|--------|---------------------|
| 2日(水) | 英語で遊ぼう(ALT来園) |
| 3日(木) | ひなまつり会(新入児1日体験入園) |
| 18日(金) | 平成27年度 第60回 修了証書授与式 |
| 22日(火) | 平成27年度 終業式 |

春休みの間も、門扉が開いているときには、園庭を開放しています。どうぞご利用ください。

きらきらサロン中止のお知らせ

10月から始まった「きらきらサロン」ですが、他の催しと重複するため中芳養公民館で実施予定としていました3月・4月の開催については中止とさせていただきます。

今後の予定につきましては、来年度に日程調整をしたいと考えております。教室にご参加していただいた皆様、今後とも「きらきらサロン」をどうぞよろしくお願い申し上げます。

やすらぎ荘 中野

お問合せ：やすらぎ荘 (電話：26-8575)

軽自動車等の廃車・名義変更はお早めに

～軽自動車税の税率が改正されています～

軽自動車税は、毎年4月1日現在の所有者に課税されます。

すでに車体を廃棄・譲渡している場合や、下取りに出している場合でも、4月1日までに登録抹消等の手続きが完了していないと課税されることになりますので、業者等に手続きを委託している場合は、手続きが完了しているかご確認ください。

また、軽自動車税の税率が改正されており原動機付自転車等の税率が変更されます。そのほか、初年度登録より13年が経過した軽自動車等についても、税率が変更されます。

お問合せ：田辺市役所税務課庶務係 (電話：26-9919)

古紙回収ボックス・アルミ缶回収袋への搬入について

中芳養公民館には古紙回収ボックス・アルミ缶回収袋が設置されています。

特に、アルミ缶回収袋にアルミ缶を入れる際には、袋に入れたままの状態で行えないようお願いいたします。

地域の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

